
                        
 

【菱公民館まつり】 

 ４年ぶりの菱公民館まつり（文化展）が、10月 

28・29日の２日間に渡って開催されました。ステ

ージでは、文化サークルの合唱、民謡、歌謡発表

があり、体育館では、学校、保育園、施設の作品

展示がありました。本校児童生徒の作品も展示さ

れました。どれも力作ばかりがそろいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 会場で、更生保護女性会の方から、「今年もすい

とん交流を楽しみにしています。」と声をかけら

れました。中学部のみなさんは、12月に交流を予

定しているので楽しみですね。菱公民館まつりに

参加して、地域でたくさんのサークルが活動して

いることわかりました。地域人材の活用は大切で

す。授業等で協力いただけるといいですね。 

 

【清流中学校との交流 11月 1日】 

 中学部３年生は清流中学校 9組さんとの交流活

動を行いました。中学校のスタジオを会場に、ボ

ッチャと八木節で交流しました。ボッチャは７名

の生徒が、焼きまんじゅうチームとソースカツ丼

チームというユニークなチーム名をつけて対戦

しました。対戦結果は１対１の引き分けでした。 

  

【高崎特別支援学校開校50周年式典 11月２日】 

 学校では 10年を一区切りに、周年行事を行い、

記念式典、記念誌の発行等を行います。10年経つ

と子供も職員もほぼ入れかわります。そこで、10

年間の歴史をまとめて記録していきます。一昔前

は人文字を作って航空写真を撮っていました。私

は小学 1年生の時に、学校がちょうど 100周年で

したので、人文字に加わりました。自分たちのた

めに飛んできた飛行機を見上げて歓声をあげた

のを覚えています。 

 

 

 

 

 高崎特別支援学校は、旧みやま養護学校の時代

を含め 50周年を迎えました。この間、富岡分校、

藤岡分校がそれぞれ特別支援学校として独立し

ました。式典では生徒会長からのお礼の言葉、PTA

会長さんの祝辞から、高崎特別支援学校でたくさ

んの友達や先生と出会い、学校生活を楽しんでい

ることがよくわりました。式典後のアトラクショ

ンでは、安中総合学園高等学校の和太鼓部の皆さ

んによる迫力ある演奏が３曲披露されました。そ

して、高等部の生徒も加わっての演奏が１曲あり

ました。交代で太鼓を叩きながらリズム感よく踊

る先輩方の姿を見て、演奏を聴いていた小学部の

児童の中には途中で踊りだす子も見られました。

この日に向けて高等部生も随分練習したんだろ

うなと感心しました。 

 

【進路選択】 

 過日、中学校３年生の進路希望調査の結果が公

開されました。進学の場合、高等特別支援学校と

特別支援学校の高等部があります。職業科と普通

科の違いもありますが、それぞれの学校で、取り

上げている学習活動には特色があります。各校と

も学校 Webページで、学校生活の様子を掲載して

いるので読んでみてください。 

 

【菱町カルタ札所めぐり】 

 よみがえれ  

 紋織り弥兵衛の 心意気 

      （たくはた姫神社） 

 京都西陣の織物師、中村弥兵衛が 1738年に一色

に来て高機を組み立て、紋織の技術を伝授しまし

た。その偉業をたたえる神社です。弥兵衛を機神

様として祀っています。この神社は 1807 年に現

在の地に再建されました。普段通っている道でも、

高台の上にある神社なので、見つけるのに苦労し

ました。 

 

 今週の金曜日は、持久走大会です。 

自己ベストの更新をめざして頑張りましょう。 

保護者の皆様、応援よろしくお願いいたします。 

群馬県立桐生特別支援学校 

令和５年 11月 ８日 
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